

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Sebagai upaya mendapatkan program studi dengan akreditasi internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Malikussaleh, menggelar bimbingan teknis penyusunan borang akreditasi internasional.

Kegiatan yang digelar via Zoom, Kamis (19/8/2021) itu dibuka oleh Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng tersebut menghadirkan pemateri Dr H Muhammad Fakhri Husein (Ketua Lembaga Penjaminan Mutu Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta).

Rektor Unimal dalam sambutannya mengatakan, seiring perubahan paradigma dituntut untuk membuat perubahan. Salah satu indikatornya harus melahirkan program studi yang bertaraf internasional.

Oleh karena itu, kami mengharapkan berbagai pengalaman yang dimiliki oleh pemateri dapat menjadi pengetahuan bagi peserta didalam upaya melahirkan prodi yang bertaraf internasional, harap Herman.

Sementara itu, dalam paparannya, Muhammad Fakhri Husen mengatakan, banyak hal yang harus dilakukan, mulai dari mengelola prodi, mahasiswa, dan lain sebagainya.

Ada beberapa upaya yang harus dilakukan untuk melakukan proses akreditasi internasional seperti memahami tentang berbagai informasi yang dibutuhkan di dalam proses akreditasi internasional. Kemudian pendidikan yang dilakukan harus sudah berbasis *outcome*.

Selanjutnya, "untuk melakukan proses akreditasi internasional, mencari lembaga akreditasi internasional yang di akui oleh BAN-PT, serta menyiapkan lima tolak ukur yakni objektif, penerimaan, kurikulum, fakultas, dan juga mutu serta dokumentasi," terangnya.

Bimtek yang dimoderatori oleh Dr Ratri Candrasari dan Host Cut Rizka Al Usrah MA, diikuti dengan antusias oleh para peserta. Hal itu terlihat dari sejumlah pertanyaan dilontarkan oleh peserta terkait bagaimana proses akreditasi internasional dengan berbagai dimensi dan persiapannya.

Pembantu Dekan Bidang Akademik FISIP, Dr Nirzalin mengatakan, kegiatan bimtek dimaksud perlu dilakukan, sebagai salah satu upaya menuju prodi yang terakreditasi internasional.

"Melalui Bimtek dimaksud, Fisip Unimal, siap memfasilitasi Prodi untuk dapat memperoleh akreditasi internasional di tahun 2022, terutama akreditasi internasional yang dilakukan oleh FBAA", ucapnya.

Di akhir acara, Dekan Fisip Unimal Dr M Nazaruddin, menyebutkan bahwa pengalaman menuju akreditasi internasional yang disampaikan oleh pemateri sangat penting. "Terima kasih kami ucapkan kepada pemateri yang telah menyampaikan pengalamannya dan juga terima kasih kami kepada para dekan dan juga dosen di lingkungan Unimal yang turut berpartisipasi dalam kegiatan ini," pungkasnya.[mgd]

Tanggal: 19 August 2021

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Akreditasi](#), [Webinar](#),